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COMPTE RENDU DE LA RENCONTRE RÉGULIÈRE  

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

TENUE LE MARDI 28 MARS 2023 À 19 h 

 

Séance régulière du conseil d’établissement de l’école secondaire de Saint-Marc dument 

convoquée et tenue à la bibliothèque de l’école le mardi 28 mars 2023 à 19 h.  

 

Sont présents mesdames et messieurs : 

 

Mégane Anctil, Jasmine Bertrand, Valérie Côté, Jean-François Croteau, Lalina Fournier, 

Hélène Frenette, Annick Lambert, Julie Leclerc, Christine Naud, Marie-Christine Naud, 

Andréanne Proulx, Camille Rancourt-Duchesne, Mylène Robitaille, Dominic Rouleau et 

Christian Ste-Marie.  

 

Sont absents madame Nancy Trottier ainsi que monsieur Sylvain Morissette.  

  

 

 

 

 Adoption de l’ordre du jour 

 

C.E.26/22-23  Madame Andréanne Proulx, appuyée par madame Christine Naud, 

propose l’adoption de l’ordre du jour avec l’ajout suivant :  

 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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Adoption et suivi du compte rendu de la réunion du 21 février 2023 

 

C.E.27/22-23 Madame Julie Leclerc, appuyée par madame Valérie Côté, propose 

d’adopter le compte rendu de la réunion du 21 février 2023 avec les 

corrections suivantes : 

- Au point Rapport des membres, dans Professionnels, on doit lire : « Elle 

a aussi rencontré les élèves des autres niveaux pour les choix de cours 23-

24. » 

- Aux présences, on corrige qu’Andréanne Proulx était absente. 

 

  

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ  

 

 En suivi au compte rendu, monsieur Rouleau confirme qu’il y a du savon 

dans les salles de bain. 

 

 

 Période de questions du public 

 

 Monsieur Croteau rapporte un questionnement d’élèves du groupe 51 en 

éducation physique qui se demandent pourquoi ils n’ont pas accès au 

gymnase souvent. Monsieur Rouleau précise que les contraintes font en 

sorte qu’il n’y a pas nécessairement d’équité entre les groupes bien que les 

enseignants fassent des efforts pour varier les plateaux.  

 

 Monsieur Croteau s’informe sur la façon dont le volet sexualité est vécu à 

l’école et demande si les parents sont tenus systématiquement au courant 

des contenus vus en classe. Non, il n’y a pas de communication 

systématique en cours d’année en lien avec ces contenus. C’est un comité 

d’enseignantes volontaires qui chapeaute l’enseignement de la sexualité et 

un envoi est fait en septembre pour annoncer ce qui sera couvert sur 

chaque niveau. 
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 Rapport des membres 

  

 Élèves 

 

Madame Mégane Anctil nous annonce que le projet du DEP a été retenu 

pour le défi Ose entreprendre. Dans le cadre du même projet, la 

bibliothèque sera relookée en collaboration avec Alcoa. Ensuite, elle 

détaille les grands événements à venir en lien avec la vie étudiante. 

 

 Comité de parents 

Il n’y a pas eu de rencontre dernièrement. 

 

 Enseignants 

Madame Christine Naud explique que la finale de la dictée de la D.G. se 

tiendra ce jeudi dans le cadre du mois du français. 

 

Madame Annick Lambert sensibilise les parents à l’importance d’être 

vigilant en lien avec l’absentéisme et le beau temps qui s’en vient, surtout 

que le mois de mai sera long sans les trois pédagogiques flottantes. 

 

Monsieur Rouleau profite de ce point pour parler des prix offerts par le 

député pour souligner la persévérance scolaire. 

 

Madame Robitaille souligne la générosité des enseignants qui se sont 

mobilisés pour assurer la continuité du cours de mathématiques de 3e 

secondaire.  

 

 Professionnels 

Madame Montminy sera disponible dans la semaine du 10 avril pour aider 

les élèves qui pourraient avoir besoin d’aide pour la suite de leur demande 

d’admission. 

 

Madame Frenette mentionne que la solution en mathématiques de 

secondaire 3 la libère et lui permet de répondre à d’autres demandes. 

  

 Personnel de soutien 

Madame Trottier est absente. 

 

 Membre de la communauté 

 Monsieur Morissette est absent. 
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 Fondation 

Monsieur Rouleau annonce que le défilé sera présenté le vendredi 5 mai à 

la salle Claudia-Ébacher. 

 

Il mentionne au passage que les gens de la Fondation souhaitent que 

l’entrepreneur qui a fait les travaux de revêtement assure un suivi sur la 

dégradation des rebords de fenêtres. 

  

  

  

 

 

  Approbation des sorties éducatives/dérangement à l’horaire 

 

C.E.28/22-23 Monsieur Christian Ste-Marie, appuyé par madame Marie-Christine 

Naud, propose d’approuver les demandes de :  

 Sylvie Portelance pour une sortie au Défi Évasion avec les membres du 

conseil étudiant le mercredi 29 mars en après-midi ; 

 Claudie Gagnon et Lalina Fournier pour un gel d’horaire en français 

de 3e et 4e sec. le jeudi 4 mai en avant-midi ; 

 Annick Darveau pour une activité Fillactive à la base de plein air de Ste-

Foy, le jeudi 18 mai (toute la journée), pour 26 élèves de sec. 1 à 3 ; 

 Annick Lambert pour une activité récompense, le jeudi 6 avril en 

après-midi, pour le groupe soutien de 1re secondaire ; 

 

 APPROUVÉES À L’UNANIMITÉ  

 

 

 

  Adoption du plan triennal de répartition et destination des immeubles 

 

C.E.29/22-23 Madame Hélène Frenette, appuyée par madame Mylène Robitaille, 

propose d’adopter le plan triennal de répartition et destination des 

immeubles tel que présenté par monsieur Rouleau. 

 

  

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ  
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  Suivi du Programme de basketball féminin  

 

Monsieur Rouleau explique qu’il y aura une rencontre avec le comité pour 

trouver une façon de faire vivre le programme aux filles qui seront en 5e 

secondaire l’an prochain. 

 

Monsieur Ste-Marie souligne que le camp de sélection a été une réussite et 

il félicite l’engouement des élèves du primaire pour le programme. 

 

 

 

   

  Date de la prochaine rencontre 

 

  La prochaine rencontre aura lieu le mardi 2 mai 2023 à 19 h.  

 

 

 

  Levée de l’assemblée 

 

C.E.30/22-23   La levée de l’assemblée est proposée par madame Annick Lambert et 

appuyée par madame Hélène Frenette à 20 h. 

  

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

__________________________________   ______________________________ 

Marie-Christine Naud, présidente               Dominic Rouleau, directeur  

 


